

## BALONMANO

# Una cita con el balonmano que viene

## Utebo y Zaragoza acogen el Campeonato de España juvenil, masculino y femenino

ZARAGOZA. Zaragoza estrena el año a lo grande; la capital y su vecina, Utebo. Las dos ciudades comparten la organización del Campeonato de España juvenil de balonmano, tanto en categoría masculina como femenina. Y su hermana menor, la Copa de España. Cerca de 750 deportistas se concentran entre el 2 y el 7 de enero para participar en el "campeonato estrella" del balonmano español. Así lo definió el presidente de la Federación Española, Juan de Dios Román, en el acto de presentación que se celebró ayer en el pabellón Príncipe Felipe.

El acto atrajo al consejero de Fomento y Deportes, Manu Blasco, al director general Álvaro Burrell, al presidente de la Aragonesa, Jesús Gómez Pitarch, y al alcalde y al teniente alcalde de Utebo, Mi-

guel Dalmau y Mariano Torrecilla.

El desarrollo de la competición "es un reto" que Zaragoza asume -explicaba Manu Blasco- con la ambición de que la aureola de ciudad deportiva cale en la ciudad. Para Gómez Pitarch, la puesta en marcha de este Campeonato "es un orgullo" y quiere que la organización se encuentre "a la altura de los participantes".

Los distintos encuentros se reparten en los escenarios del Pabellón Municipal de Utebo y en el Colegio Maristas. Por eso, dice el alcalde de Utebo, Miguel Dalmau, que la ciudad afronta con ilusión "el salto cualitativo" que supone el desarrollo de esta competición.

Aragón se ganó el año pasado el derecho a disputar el Campeonato de España, el torneo 'A', en ca-



Preparativos del sorteo de las distintas competiciones. OLIVER DUCH

### LOS RIVALES

- 1** Campeonato de España masculino. Aragón juega con Galicia, Cataluña y Navarra. Su reto es ocupar al menos la tercera posición, lo que le garantizará la permanencia en el nivel más alto del vbalonmano juvenil.
- 2** Copa de España femenina. La selección aragonesa se enfrenta con Extremadura y Navarra.

tegoría masculina. Se alineará con las selecciones de Galicia, Cataluña y Navarra. En el grupo A se encuadran Madrid, País Vasco, Castilla La Mancha y Asturias.

Las chicas jugarán la Copa de España. Comparten grupo con Extremadura y Navarra.

El director general de Deportes, Álvaro Burrell, quiso agradecer el trabajo puesto en marcha por los ayuntamientos y expresó su voluntad de colaborar con el Consejo Superior de Deportes para coordinar el trabajo de las distintas federaciones y evitar la coinci-

dencia con la organización de otros campeonatos. Y es que el despegue del próximo 2010 reunirá, además de estas citas, los campeonatos de categorías inferiores de baloncesto, además del impulso a la Copa de la Reina de baloncesto femenino.

La puesta en marcha de los distintos campeonatos juveniles permite a los aficionados al balonmano ver en acción a las figuras en ciernes de este deporte. En Zaragoza y Utebo, entre el 2 y el 7 de enero.

M. G. V.